

Parteien

ALI Winnenden



Ihr direkter Draht zur Alternativen und Grünen Liste Winnenden (ALI) Christoph Mohr (christoph.mohr@gr.winnenden.de) und Ihrem Vertreter von Bündnis 90/Die Grünen im Landtag Willi Halder MdL Wilhelm.Halder@gruene.landtag-bw.de.

SPD Ortsverein



SPD Vorstandssitzung am Mo., 20. Januar, 18 Uhr, AWO, Schlossstraße

Wir laden recht herzlich zu unserer Vorstandssitzung ein. Die Vorstandssitzung ist parteiöffentlich. Im Mittelpunkt der Beratungen stehen unsere nächsten Aktivitäten.

SPD Politrunde Aktuell „Krise in der Golfregion“ am Mo., 20. Januar, 19 Uhr in der AWO, Schlossstraße

Es zündeln viele in der Golfregion. Nach Syrien bahnt sich der nächste Stellvertreterkrieg in Libyen an. Wohin soll das führen? Sie sind eingeladen, mit uns zu diskutieren.

SPD - DiskussionsTreff: „Neues Konzept für den modernen Sozialstaat“ am Mo., 20. Januar, 19.30 Uhr, AWO, Schlossstr. 18

Die SPD hat auf ihrem Bundesparteitag nicht nur eine Führungsspitze gewählt, sondern auch ein neues Konzept für den modernen Sozialstaat diskutiert und verabschiedet. Wir stellen das Konzept vor und laden Sie dann ein, mit uns zu diskutieren. Unser Zeitfenster ist ca. 1 ½ Stunden. Für Rückfragen steht Ihnen Andreas Herfurth gerne zur Verfügung. Die Kontaktdaten sind: Tel.: 0171 640 0854 und herfurth.winnenden@t-online.de

Freiwillige Feuerwehr

FFW Winnenden

Abt. Stadtmitte

Samstag, 18.01.2020, 18.00 Uhr:
Hauptversammlung, Abt. Stadtmitte
Dienstag, 21.01.2020, 19.00 Uhr:
Gefahrgut-Zug Übung

Abt. Zipfelbach

Sonntag, 19.01.2020, 11.00 Uhr:
Weißwurstfrühstück Abt. Zipfelbach
Dienstag, 21.01.2020, 19.00 Uhr:
Gruppe 1 Sonderausbildung Drehleiter

Abt. Buchenbach

Samstag, 18.01.2020, 18.00 Uhr:
2. Zug Übung
Dienstag, 21.01.2020, 18.45 Uhr:
Abt. Buchenbach & Buchenbach Gruppe
4 Übung Gefahrgut

Feuerwehrsport

Zur Aufrechterhaltung der Leistungsfähigkeit und körperlicher Fitness findet jeden Freitag von 20.00 - 21.30 Uhr in der Stadionsporthalle unter Anleitung Feuerwehrsport statt.

Feuerwehrmuseum Winnenden



Besondere Sehenswürdigkeit „Feuerwehrmuseum Winnenden“

Attraktives, national und international ausgezeichnetes Feuerwehrmuseum, Brandschutz und Feuerwehrgeschichte über 250 Jahre auf 2000 Quadratmetern, Sammlungen von Ledereimer und Löschkübel, tragbaren und fahrbaren Leitern, Kleinlöschgeräte sowie 17 Handdruck-Feuer-spritzen, Helmsammlung mit über 700 in- und ausländischen Feuerwehrhelmen, Uniformen, Orden und Ehrenzeichen, Alarmierungsgeräte, 15 Feuerwehrfahrzeuge, vom Beginn der Motorisierung der Feuerwehr bis heute.

Neben abwechselnden Sonderausstellungen wird für Kinder eine attraktive Spielecke mit Mal- und Basteltisch sowie einem Kinderfeuerwehrauto geboten. Selbstverständlich ist, dass Kinder in einem echten Oldtimer Platz nehmen dürfen.

Öffnungszeiten:

Samstag und Sonntag, 10 - 12.30 Uhr. An Feiertagen ist das Museum geschlossen. Einzelbesucher können sich, von kostenlos zur Verfügung gestellten Audio Guides, in deutscher oder englischer Sprache, durch das Museum führen lassen. Für Gruppen ist ein Besuch mit Führung nach Voranmeldung über ☎ 07195/977544 oder E-Mail: pflueger-harald@gmx.de jederzeit möglich. Weitere Infos unter www.feuerwehrmuseum-winnenden.de.

Freiwillige Feuerwehr

Jugendfeuerwehr Winnenden gewinnt beim Christbaumweitwurf



Die Mitglieder der Jugendfeuerwehr haben die Christbäume mehrere Meter weit geworfen.

Die Mannschaft Jugendfeuerwehr Winnenden 1 hat beim Christbaumweitwurf der Feuerwehr Schwaikheim in der Wertung Mannschaften Jugend den 1. Platz erreicht. Das Team mit Lukas Elser, Vincent Foret, Luca Lander und Tom Reichardt erreichte eine Gesamtweite von 20 Metern. Der weiteste Wurf des Teams lag bei 6 Metern. Damit gewann das Team den Wanderpokal. Bei der diesjährigen Auflage des Christ-

baumweitwurfs sind wieder mehrere Mannschaften der Jugendfeuerwehr Winnenden angetreten. Eine Mannschaft besteht aus vier Personen, wobei jeder Werfer zwei Versuche hat und maximal einen Schritt Anlauf nehmen darf. Aus beiden Würfeln wird immer der Weitesten gewertet.

Der Christbaum, welcher geworfen wird, muss mindestens der Größe des Werfers entsprechen.

Schulen

Schlossgymnasium Künzelsau

Bildungswege zum Abitur - Aufbaugymnasium eröffnet Anschlüsse

- Ist noch nach Klasse 5 oder 6 ein gelingender Wechsel von Realschule oder Gemeinschaftsschule auf das Gymnasium möglich?
- Gibt es nach dem Abschluss der Realschule oder der Gemeinschaftsschule einen Weg zum allgemeinbildenden Abitur?
- Gibt es ein Internat, das den Anschluss zum Abitur ermöglicht?

Alle drei Fragen können durch das Angebot des Schlossgymnasiums Künzelsau klar mit „Ja“ beantwortet werden. Wir haben als Aufbaugymnasium (G9) eine wichtige Funktion für die Durchlässigkeit des Schulsystems. Wir können vielfältige Anschlüsse und Optionen mit dem Ziel des allgemeinbildenden Abiturs anbieten.

Das Aufbaugymnasium beginnt in Klasse 7

Unsere Schulform ist ein Scharnier zwischen Gymnasium, Realschule und Gemeinschaftsschule. Wir schließen an die 6. Klasse aller Schulformen an und beginnen in Klasse 7 mit unseren beiden Aufbauklassen. Da wir mit Französisch noch einmal neu beginnen, haben alle Schülerinnen und Schüler einen gleichberechtigten „neuen Start“ am Gymnasium. Schü-

lerinnen und Schüler aus Realschulen und Gemeinschaftsschulen, die nach erfolgreicher Realschulabschlussprüfung (M-Niveau) bei uns das allgemein bildende Abitur machen wollen. Dazu kann man auch noch einmal neu mit Französisch beginnen. Eine weitere neue 11. Klasse ist speziell für Schülerinnen und Schüler gedacht, die in Klasse 10 der Gemeinschaftsschule im E-Niveau unterrichtet und in die Oberstufe versetzt worden sind.

Musikprofil, Sportprofil, Ganztagschule, individuelle Förderung

Unsere Klassen 7 bis 11 werden entweder im Musik- oder im Sportprofil unterrichtet. Das heißt, entweder Musik oder Sport werden als zusätzliches Hauptfach gewählt. Dazu sind entweder fünf Stunden Sport und verschiedene Sport-AGs oder zusätzlicher Instrumentalunterricht und Chor in unsere Stundenpläne integriert. Von Klasse 7 bis Klasse 9 ist das Schlossgymnasium außerdem eine gebundene Ganztagschule. Die Schultage sind rhythmisiert, das heißt, Stunden zum Erledigen der Hausaufgaben, ein Mentorenprogramm, Freizeitstunden, frisch gekochtes Mittagessen aus eigener Schulküche und diverse AGs sind in den Unterricht eingebettet. In allen Klassenstufen gibt es bei Bedarf Förderstunden in den Hauptfächern, individuelle Förderung ist unsere Stärke.

Anschluss an Realschule und Gemeinschaftsschule nach Klasse 10

Zu Beginn der Oberstufe bilden wir zwei spezielle neue Klassen 11. Eine davon für

Schülerinnen und Schüler aus Realschulen und Gemeinschaftsschulen, die nach erfolgreicher Realschulabschlussprüfung (M-Niveau) bei uns das allgemein bildende Abitur machen wollen. Dazu kann man auch noch einmal neu mit Französisch beginnen. Eine weitere neue 11. Klasse ist speziell für Schülerinnen und Schüler gedacht, die in Klasse 10 der Gemeinschaftsschule im E-Niveau unterrichtet und in die Oberstufe versetzt worden sind.

Internat

Schülerinnen und Schüler, die eine weite Anreise haben, können bei uns auch im Internat wohnen. Für viele wird diese Zeit im Internat zu einer prägenden Phase, in der sie ihre Persönlichkeit weiterentwickeln und Eigenständigkeit erlangen.

Eine Gelegenheit, sich aus erster Hand zu informieren, besteht an unserem diesjährigen **Tag der offenen Tür: Samstag, 8. Februar 2020 von 9.00-14.00 Uhr.**

Kontakt: Schlossgymnasium Künzelsau, Schlossplatz 3, 74653 Künzelsau, Tel.: 07940/91580, Fax: 07940/9158-60, E-Mail: info@schlossgym.de, www.schlossgym.de